



7 Pièces

260 m²

Réf. R1813

2 900 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 5 minutes à pieds du Vieux Village de Mougins, cette villa traditionnelle, au calme, a été construite avec des matériaux haut de gamme. Elle offre une très belle vue sur l'arrière pays et les collines de Grasse. Elle présente une belle entrée, un salon cheminée, une salle à manger, une grande cuisine équipée, une chambre de maitre en suite. Toutes les pièces ouvrent sur la terrasse et le jardin. A l'étage inférieur, nous avons 3 chambres en suite, une buanderie, une salle de jeux et une cave. Belle piscine avec pool house. Jardin joliment complanté. Grand garage. Beaucoup de charme et de confort!

Just a 5-minute walk from the Old Village of Mougins, this traditional, peaceful villa has been built using top-of-the-range materials. It offers beautiful views over the hinterland and the hills of Grasse. It features a beautiful entrance hall, a sitting room with fireplace, a dining room, a large, well-equipped kitchen and an en suite master bedroom, all of which open onto the terrace and garden. On the lower floor there are 3 en suite bedrooms, a laundry room, a games room and a cellar. Beautiful swimming pool with pool house. Well planted garden. Large garage. Lots of charm and comfort!

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

